

# Reconocen a pescadores industriales por reducir emisiones de gases de efecto invernadero

Hace cinco años, empresas socias de Pescadores Industriales del Biobío se han adherido voluntariamente al Programa HuellaChile, del Ministerio de Medio Ambiente, comprometiéndose a calcular su huella de carbono organizacional en tres alcances: las emisiones directas de sus operaciones, el consumo energético y las emisiones indirectas relacionadas con el transporte, la generación de residuos y otros factores.

Esta medición, que es parte del compromiso de la pesca industrial con la sustentabilidad de las operaciones al interior de esta industria de alimentos, ha permitido a las compañías del sector desarrollar estrategias efectivas para reducir su impacto ambiental.

En este contexto, Landes, Camanchaca Pesca Sur, Blumar y PacificBlu obtuvieron un reconoci-

miento por la reducción de sus emisiones de gases de efecto invernadero durante 2023.

El reconocimiento se llevó a cabo en el marco del Chile Carbon Forum, el primer evento de este tipo realizado en el país en el que se abordaron los desafíos y oportunidades específicas que enfrentan las empresas, organismos gubernamentales y la sociedad civil en la gestión de sus impactos sobre el cambio climático.

Así lo destacó la gerente de Sustentabilidad de Pes-

cadore Industriales del Biobío, Monserrat Jamestt, quien comentó que “nos sentimos profundamente orgullosos de haber alcanzado este reconocimiento por la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero. Este logro no solo refleja el compromiso de nuestras empresas socias con la sostenibilidad en el Biobío, sino que también demuestra que la pesca industrial es un sector clave para la provisión de proteínas saludables y amigables con el medio ambiente”.



LANDES, Camanchaca Pesca Sur, Blumar y PacificBlu fueron las empresas que obtuvieron este reconocimiento.